

Rose-Marie et Ernesto Palazon, sa fille et son gendre

Léa et Lisa, ses petites-filles adorées

Betty et Ernesto Palazon

Claude et Suzanne Garcia et leurs enfants Mélodie et Johan

Aurea Monserrat et son fils Rafael

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Espagne et en Suisse,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Louis Garcia

enlevé à leur tendre affection, le dimanche 17 janvier 2016, à l'aube de ses 87 ans.

Il a rejoint sa douce épouse bien-aimée, Pepita.

La cérémonie religieuse aura lieu le mardi 26 janvier 2016, à 11 heures,
en l'église Saint-Antoine-de-Padoue.

Louis repose au Centre funéraire de Saint-Georges.

Cet avis tient lieu de faire-part.